

L'écho

DE FEYZIN

L'ACTU DE LA VILLE EN 12 PAGES - #227 - JANVIER 2023



Biennale de la danse : 3,2,1... Top Deep'Art !

LES CLASSES MOBILES :
QU'EST-CE QUE C'EST ?
P. 8

TRANQUILLITÉ PUBLIQUE :
BILAN DE L'ANNÉE 2022
P. 5





MERCI À TOUS !

Vous étiez très nombreux à braver le froid pour assister aux festivités du **8 décembre** ! Les stands variés du marché de Noël, mais aussi les cortèges, la musique et les acrobaties proposées par la compagnie "Banda Sagana" ont réchauffé les cœurs et plongé le Carré Brûlé dans l'ambiance de Noël de 17h à 20h.



SOIRÉE DE FIN D'ANNÉE

Le **6 décembre**, les membres des Bureaux de Quartier de la ville ont pu profiter d'un repas et d'une conférence gesticulée pour leur soirée de fin d'année ! 70 membres étaient présents à la salle des Fêtes pour ce moment convivial. Le Maire Murielle Laurent a notamment tenu à les remercier de leur implication.

CÉRÉMONIE DU 5 DÉCEMBRE

Plusieurs élus, à l'image de la première adjointe Claudine Caraco, accompagnés d'anciens combattants, ont rendu hommage aux victimes de la guerre d'Algérie et des combats du Maroc et de la Tunisie le **lundi 5 décembre**. La cérémonie a eu lieu devant la stèle du Souvenir, place de l'Église.



ÉCO-GESTES

Le **1^{er} décembre**, un atelier sur les éco-gestes a été organisé par la Maison de l'Emploi dans la salle des Mariages de la mairie. Des feyzinois ont pu bénéficier de conseils d'Isabelle Moutarde, correspondante Solidarité chez EDF, pour économiser l'énergie au quotidien. Un kit contenant des objets utiles, comme un thermomètre ou un pommeau de douche à billes, a été remis à chaque participant.



ÇA S'EST PASSÉ À FEYZIN

JE VOUS SOUHAITE, AU NOM DE L'ENSEMBLE DU CONSEIL MUNICIPAL, UNE TRÈS BELLE ANNÉE 2023 ! Après plusieurs années d'empêchements liés à la crise sanitaire, j'aurai grand plaisir à vous retrouver vendredi 13 janvier pour vous souhaiter de vive voix mes vœux 2023 et partager un verre de l'amitié. L'année qui vient de s'achever a été pour notre commune celle du démarrage d'un projet très attendu et qui me tient très à cœur : la construction d'un nouveau groupe scolaire, qui doit permettre de soulager nos écoles bien chargées, à proximité du fort. Entre contraintes de construction, hausse des coûts, nécessité de travaux supplémentaires, ce projet s'annonce mouvementé, mais nous maintenons le cap d'une ouverture pour la rentrée 2024 ; vous serez informés au fil des prochains mois. D'ailleurs vous pouvez désormais nous suivre sur Instagram en vous abonnant au compte officiel de la Ville. Je termine par une très bonne nouvelle apprise il y a quelques jours : le Fort de Feyzin va bénéficier d'un financement de 300 000 euros par la Mission Bern grâce au Loto du Patrimoine. Non seulement nous hébergeons le seul site retenu dans le Rhône, mais nous obtenons aussi le financement le plus important de la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Une belle nouvelle pour démarrer cette année, et vous assurer qu'avec l'ensemble de vos élus, nous sommes plus motivés que jamais à agir pour vous et avec vous, au quotidien. Bonne année à tous et à toutes, qu'elle vous apporte une bonne santé, de la joie et des rires chaque jour.



Murielle LAURENT
Le Maire de Feyzin



DES DOUCEURS POUR LES SENIORS

530 colis remplis de douceurs et de gourmandises de Noël ont été offerts par la Ville aux habitants âgés de plus de 73 ans. Si les seniors ont en majorité récupéré leur cadeau à la salle des Fêtes, quelques chanceux ont eu la chance d'être livrés à domicile par Madame le Maire en personne, comme ici **le lundi 19 décembre**.

VISITE OFFICIELLE

Le mardi 29 novembre, Séverine Hémain, présidente de la Maison Métropolitaine d'Insertion pour l'Emploi et vice-présidente de la Métropole, a visité la Maison de l'Emploi de Feyzin et échangé avec ses agents, qui œuvrent au quotidien à l'accompagnement des demandeurs d'emplois feyzinois.



UN NOËL EN MUSIQUE

Le concert de Noël de l'école de musique a encore une fois rempli la salle de l'Épicerie Moderne tout au long de l'après-midi du **dimanche 11 décembre**. Les prestations se sont enchaînées de 15h30 à 19h30, parsemées de surprises musicales offertes au public par les professeurs de l'école et leurs élèves.

L'ACTU DU MOIS

Les Nuits de la lecture à la Médiathèque

Trembler, frissonner, avoir la chair de poule, lire à toute allure... Cette année, la thématique de la "peur" sera à l'honneur avec un programme varié à partager en famille le vendredi 20 et le samedi 21 janvier ! Après une soirée "jeux de société" le vendredi soir de 18h à 21h, le programme du samedi met en lumière tous les services proposés par la Médiathèque toute l'année ! La matinée sera lancée par "Histoire en albums" à 10h30, une lecture pour les enfants, avant une "lecture d'histoires qui font peur", assurée par des habitants de la ville à 11h30. L'après-midi commencera par un quiz musical familial sur les musiques de films et de dessins animés à 14h. La Médiathèque recevra ensuite l'auteure Paola Pigani, qui présentera son dernier livre "Et ils dansaient le dimanche", sur les années 30 et la vie des ouvriers du textile à Vaulx-en-Velin. Une rencontre et une séance de dédicace avec l'écrivaine seront organisées à partir de 15h. Puis, à partir de 18h, la compagnie Prosopopée proposera une lecture spectacle qui vous invitera à découvrir le roman "Ultramarins" de Mariette Navarro. Harpe, voix..., embarquez dans l'ambiance du cargo au cœur de l'intrigue de cette histoire bouleversante ! Enfin, à partir de 19h30, l'association Shall we swing clôturera le programme avec une initiation à la danse swing suivie d'un bal.

Plus d'informations sur le site www.mediathèque.ville-feyzin.fr



VIE MUNICIPALE

Cérémonie des vœux

Après deux années d'absence en raison de la situation sanitaire, la cérémonie des vœux fait son retour le vendredi 13 janvier pour lancer l'année 2023 en beauté ! Cette soirée débutera à 19h à la salle de l'Épicerie Moderne, dans le centre Léonard de Vinci. Le Maire, Murielle Laurent, et l'ensemble du conseil municipal vous attendent nombreux pour vous souhaiter une excellente année 2023 et vous présenter les grands événements et projets prévus pour les 12 prochains mois.



ÉPICERIE MODERNE

Dolorès Wilson, spectacle jeunesse pop et pétillant !

Plongez dans l'univers loufoque, fantastique et poétique de Dolorès Wilson ! La compagnie "les Belles Oreilles" vous proposera le dimanche 15 janvier à partir de 14h30 à l'Épicerie Moderne une adaptation musicale de la série jeunesse Dolorès Wilson. Bruitages de cinéma, chansons dignes

des plus grands génériques... attachez vos ceintures pour ce spectacle pop et trépidant. Un atelier de création de portrait pour enfants sera proposé durant l'heure précédant le spectacle. Un beau moment à vivre en famille, dès l'âge de 6 ans. Plus d'informations sur epiceriemoderne.com

SAPINS

DÉPOSEZ-LES DU 4 AU 18 JANVIER

Après les fêtes, il sera l'heure de dire adieu à vos jolis sapins de Noël ! Du mercredi 4 au mercredi 18 janvier, vous pourrez les déposer dans 10 points de collectes, qui seront installés dans les lieux suivants : place René Lescot, rue Henri Luizet, chemin des Vignettes, rue Joliot-Curie, place Claudius Béry, rue des Liserons, place des Maures, square des géraniums, rue des bleuets et rue de Laupheim. Vos sapins naturels pourront ainsi être recyclés et transformés en compost ! N'oubliez pas d'enlever les décorations de Noël de vos sapins avant de les déposer.





BILAN 2022

Une année d'action pour la tranquillité publique

Augmentation des effectifs, utilisation accrue de la vidéo, opérations de prévention... la Ville a poursuivi ses efforts en 2022, notamment afin de renforcer le poste de police municipale.

Depuis plusieurs années, la ville et ses élus s'engagent sur les thématiques de la tranquillité publique et du renforcement du poste de Police Municipale. Avec le recrutement de 3 agents et l'augmentation du temps de travail des ASVP depuis janvier, les agents ont pu multiplier les formes d'intervention. Une hausse des patrouilles terrestres, un renforcement des contrôles routiers et l'organisation de visites de parties communes d'immeubles ont été mis en place grâce à ces nouvelles recrues. 2637 verbalisations ont été dressées par les agents en 2022 sur notre commune.

L'usage de la vidéo renforcé

En 2023, la ville souhaite accroître l'utilisation de la vidéo-protection et doter de caméras

des rues non couvertes actuellement. En 2022, ces caméras ont alimenté à 21 reprises des enquêtes menées par la Police Nationale. La question d'une mise en place de la vidéo-verbalisation est également en cours d'étude sur notre commune.

Priorité à la prévention

La mise en place en 2023 d'ateliers sur la sécurité routière ou les usages du numérique à destination des jeunes publics participera à élargir l'éventail des actions de prévention menées par la Ville. Le développement des activités gratuites Anim'Sports ou de Bel été à Feyzin rentre également dans cette logique, en rendant accessible le sport et la culture à tous les jeunes feyzinois !

Tous les chiffres de cet article sont arrêtés au 1^{er} décembre 2022

LA VILLE
A RENFORCÉ
SON ACTION
POUR LA
TRANQUILLITÉ
PUBLIQUE
EN 2022 !

300 000 €

C'est le montant attribué pour la rénovation du Fort de Feyzin par la Mission Bern grâce au Loto du Patrimoine ! Il s'agit de la somme maximale dont un site peut bénéficier. Une bonne nouvelle pour commencer une année riche en projets au Fort.



INTEMPÉRIES

La ville placée en zone de catastrophe naturelle

La demande de reconnaissance en catastrophe naturelle, déposée par la Ville auprès de la Préfecture suite au violent orage du 17 août qui avait causé inondations et coulées de boue, a été accordée le 9 décembre par la préfecture. Dès le lendemain de l'orage, et grâce aux dizaines de témoignages d'habitants, la Ville avait déposé une demande de classement en zone de catastrophe naturelle. Les habitants touchés par ces intempéries sont invités à contacter leur compagnie d'assurance afin de lui transmettre l'arrêté, consultable et téléchargeable en ligne sur le site www.ville-feyzin.fr

Nouveauté !
Vous pouvez désormais nous suivre sur Instagram depuis le 1^{er} janvier ! Abonnez-vous au compte Instagram "Ville de Feyzin".



GRAND ANGLE



L'année 2023 sera dansante ! Tous les 2 ans depuis 2012, Feyzin se lance dans cette grande aventure humaine qu'est le Défilé de la Biennale de la Danse et offre la possibilité à chacun d'entre vous de participer à la plus grande parade chorégraphiée d'Europe ! Pour cette édition, notre commune s'associe à celle de Saint-Fons pour construire ce beau projet artistique. Dès le mois de janvier et jusqu'en septembre, les répétitions vont rythmer la vie des participants, jusqu'au défilé prévu à Lyon en septembre 2023. Découvrez dans ce dossier un aperçu de ce projet festif et artistique. 3,2,1... Top Deep'Art !



LES DATES À RETENIR

"3,2,1...Top Deep' Art" est le nom du groupe formé par Feyzin et Saint-Fons, avec la Compagnie DeFakto. Danse, musique, couture, bricolage, aide à l'organisation... tout le monde peut participer !

VOICI LES PRINCIPALES DATES DU PROJET :

- Jeudi 12 janvier : Soirée de lancement à Saint-Fons, à 20h au théâtre Jean Marais
- Vendredi 20 janvier : Soirée de lancement à Feyzin, à 20h30 à la salle de l'Épicerie Moderne
- Fin Janvier : début des répétitions de danse hebdomadaires, organisées chaque mardi, soit à Saint-Fons, soit à Feyzin
- À partir du mois de mars : atelier costumes et accessoires, toutes les semaines à Saint-Fons
- Au printemps : début des répétitions musicales et de l'atelier de création du char au Fort de Feyzin
- 2 juillet à Feyzin
2 septembre à Saint-Fons : dates prévisionnelles des deux "pré-défilés", véritable répétition avant le jour J
- 10 septembre : défilé de la Biennale de la danse à Lyon



DÉFILÉ 2023 : T



UN PROJET PARTICIPATIF

La Biennale de la Danse est bien plus qu'un simple défilé ! Si la danse et l'amour de l'art sont évidemment au cœur de la Biennale, ce projet cherche également à promouvoir la solidarité et encourage chacun à s'ouvrir à l'autre et au monde. L'entraide et la participation sont les clés de voûte de ce projet collectif où chacun participe à une œuvre artistique unique par son savoir-faire ou bien son désir d'apprendre. La musique, les costumes ou encore le futur char du défilé se construisent ensemble. Chacun peut donc amener sa pierre à l'édifice !



6^E PARTICIPATION

2023 marquera la 6^e participation de Feyzin à la biennale de la Danse ! Notre commune n'a manqué aucune édition depuis 2012. La ville a parfois participé seule au défilé, comme en 2014, ou bien avec d'autres communes comme Vaulx-en-Velin et Pierre-Bénite en 2020-2021. Cette édition 2023 sera la deuxième organisée en coopération avec nos voisins de Saint-Fons, après une première collaboration en 2018.



TOP DÉPART !

L'aventure commence dès le mois de janvier, avec les soirées de lancement le 12 janvier à Saint-Fons et le 20 janvier à Feyzin ! Les feyzinois sont évidemment invités à participer à la soirée organisée dans notre commune, mais aussi à la soirée de lancement organisée à Saint-Fons pour célébrer ensemble ce projet commun ! Vous pourrez y rencontrer la compagnie De Fakto, découvrir des extraits de la chorégraphie, des costumes et de la musique du prochain défilé mais aussi vous inscrire pour participer à l'aventure.



GRAND ANGLE



LE SPORT À L'HONNEUR EN 2023

Vous pouvez déjà noter cette date à ne pas manquer : le défilé de la Biennale de la danse aura lieu le dimanche 10 septembre 2023 à Lyon ! La thématique du sport a été retenue pour cette édition.

Quoi de plus naturel à l'approche des Jeux Olympiques de 2024 ? Le dialogue entre l'art et le sport sera donc au cœur de la chorégraphie et des costumes !



DE FAKTO MÈNE LA DANSE

La conception artistique de la candidature conjointe de Feyzin et Saint-Fons a été confiée à la Compagnie De Fakto. Cette compagnie de danse Hip-Hop, basée à Feyzin, travaille avec la Ville lors de chaque Biennale depuis 2012. "3,2,1... Top Deep'Art" sera donc le 6^e spectacle conçu par la compagnie pour les participations de Feyzin à la Biennale. De Fakto participe également à de nombreux événements à Feyzin comme Fort en Bal(l)ade, et organise chaque année le festival "ça danse !" qui fait bouger la ville ! Cette Biennale ne sera donc qu'un nouveau chapitre de la belle histoire qui lie la compagnie à notre ville.



INFORMATIONS ET INSCRIPTIONS :

☎ : 06 22 34 57 82 - ✉ : biennale@ville-feyzin.fr
Vous pouvez également vous abonner à la page Facebook Top Deep'Art - Défilé 2023 pour retrouver toutes les informations tout au long du projet.

TOP DEEP'ART !



RETOUR SUR LA DERNIÈRE ÉDITION

Pour la précédente édition de la Biennale de la Danse, initialement prévue en 2020, la compagnie De Fakto avait proposé aux participants de Feyzin, Vaulx-en-Velin et Pierre-Bénite le spectacle "Comment ça Wax ?", une chorégraphie qui n'avait malheureusement pas pu prendre la forme d'un défilé en raison de la crise sanitaire. C'est finalement à l'été 2021, après des répétitions et des "retrouvailles dansantes" organisées au Stade Dupuis, que le spectacle a pu aboutir lors d'une représentation au théâtre antique de Fourvière le 6 juin.

MOT DE L'ÉLUE

La préparation au Défilé de la Biennale de la danse est presque devenue une tradition à Feyzin : nous nous lançons dans notre sixième participation, toujours avec la Compagnie feyzinoise De Fakto. Pour le Défilé 2023, nous nous associons pour la deuxième fois à notre voisine Saint-Fons. Cette proximité géographique va nous permettre d'organiser des répétitions et ateliers sur les deux communes, pour rassembler un maximum de nos habitants. Alors que la dernière édition a été bousculée par la crise sanitaire, je suis particulièrement heureuse que Feyzin confirme son engagement dans le Défilé. Car au-delà de la dimension événementielle et culturelle de ce projet, participer au Défilé c'est aussi permettre aux Feyzinois de se rencontrer et se retrouver, accompagner des habitants pour mettre en valeur des compétences ou en acquérir de nouvelles, les aider à prendre confiance et progresser. Et puis s'amuser bien sûr ! Rendez-vous aux soirées de lancement pour la première étape de cette belle aventure, notamment le 20 janvier à 20h30 à l'Épicerie Moderne !



Béatrice Zéroug,
adjointe déléguée à la culture

ZOOM SUR

LES CLASSES MOBILES DANS LES ÉCOLES

UNE QUOI ?



Une "classe mobile" est en fait une grosse valise magique : elle abrite 9 tablettes "élève" et une tablette "enseignant", toutes protégées et équipées d'un clavier et d'un stylet, d'une borne Wifi mobile pour accéder à Internet, et d'un boîtier pour projeter via le vidéo-projecteur de la classe.

2 PAR ÉCOLE

EN ACCORD AVEC L'ÉDUCATION NATIONALE, LA VILLE A ACQUIS DIX CLASSES MOBILES : DEUX POUR CHAQUE ÉCOLE PUBLIQUE, QUI PEUVENT ÊTRE UTILISÉES POUR UNE SEULE CLASSE, OU EN SIMULTANÉ PAR DEUX CLASSES DIFFÉRENTES.



FRANCE RELANCE

La Ville a obtenu une subvention de l'État de plus de la moitié des coûts investis, dans le cadre du plan "France Relance" conçu en 2020 pour soutenir de nombreux secteurs d'activité après la crise sanitaire.



Selon les générations et les écoles, les jeunes Feyzinois ont connu la salle informatique et ses ordinateurs complexes à entretenir, le chariot de PC portables lourd et peu pratique, les PC en fond de classe qui prennent de la place dans les classes. Ces matériels, souvent disparates et pas toujours à jour, vont petit à petit disparaître car depuis quelques semaines, les écoles élémentaires de Feyzin sont équipées de "classes mobiles" : des tablettes tactiles pour appréhender l'informatique et intégrer le numérique dans les apprentissages. Un déploiement mis en place pour aider les élèves à apprendre autrement ! Zoom sur ce dispositif partiellement subventionné par l'État.

COÛTS PARTAGÉS

La mise en œuvre des classes mobiles a représenté pour la Ville un coût de 13 000 euros par école, dont plus de 50 % sont subventionnés par l'appel à projet "Socle numérique des écoles élémentaires" de l'État, auquel la Ville a répondu en 2021.



ENSEIGNANTS FORMÉS

POUR UTILISER CES NOUVEAUX MATÉRIELS, LES ENSEIGNANTS ONT BÉNÉFICIÉ D'UNE DEMI-JOURNÉE DE FORMATION ORGANISÉE PAR LA VILLE. D'AUTRES FORMATIONS SERONT PROPOSÉES DANS UN SECOND TEMPS PAR L'ÉDUCATION NATIONALE POUR APPROFONDIR LES USAGES PÉDAGOGIQUES DES TABLETTES TACTILES.



INTERACTIF

Depuis 2015, la Ville est engagée dans le numérique éducatif pour les jeunes Feyzinois. Toutes les classes d'élémentaire sont ainsi équipées d'un vidéo-projecteur interactif, qui peut désormais se connecter aux classes mobiles.





ZFE

Crit'Air : la vignette indispensable pour circuler à Lyon

Vous n'allez plus pouvoir vous en passer ! La vignette Crit'Air sera obligatoire pour circuler à Lyon à partir du 1^{er} janvier avec l'entrée en vigueur de la Zone à Faibles Émissions (ZFE).

Vous la connaissez déjà probablement si vous avez l'habitude de circuler à Lyon, notamment en raison de son caractère obligatoire lors des épisodes de pics de pollutions de l'air : la vignette Crit'Air devient obligatoire pour circuler à Lyon et dans l'ensemble du territoire de la Zone à Faibles Émissions à partir du 1^{er} janvier.

Le sésame pour circuler à Lyon

La vignette sera en effet le principal critère permettant de différencier les véhicules autorisés ou non à circuler dans la Zone à Faibles Émissions, les véhicules de catégorie Crit'Air 5 n'étant plus autorisés à circuler dans le périmètre. À partir de ce mois de janvier, un défaut de présentation de la vignette sera donc punissable d'une contravention d'un montant de 68 euros. Il s'agit en réalité d'un certificat reflétant le niveau de pollution émis par le véhicule en fonction notamment de son ancienneté et de sa motorisation.

Le niveau Crit'Air 0 est par exemple réservé aux véhicules électriques et hydrogènes, tandis que le Crit'Air 1 est attribué aux véhicules "essence" mis en circulation après le 1^{er} janvier 2011.

Disponible en ligne

La demande pour obtenir cette vignette s'effectue en ligne et coûte 3,11 €, auxquels il est nécessaire d'ajouter le coût de l'affranchissement. Vous recevrez par la poste en quelques jours votre Crit'Air à apposer sur le pare-brise de votre véhicule, à condition que l'adresse sur votre carte grise soit bien à jour. Une démarche désormais indispensable pour éviter les ennuis lors de vos trajets lyonnais ! Commandez la vignette Crit'Air sur www.certificat-air.gouv.fr. Attention, de nombreux sites frauduleux proposent également des vignettes plus chères et non homologuées. La demande peut également se faire par courrier.

**UNE FOIS
COMMANDÉE,
LA VIGNETTE
EST ENVOYÉE
DIRECTEMENT
DANS VOTRE
BOÎTE
AUX LETTRES !**

MÉTROPOLE
GRAND LYON

LA MÉTROPOLE À FEYZIN

Carte interactive

Manger des produits locaux, bio ou de saison demande souvent une vraie organisation ! Pour mieux s'y retrouver, la Métropole de Lyon et l'association "Belle Bouffe" lancent la carte interactive "manger local" ! Cet outil participatif vous permettra de repérer toutes les bonnes adresses à Feyzin et dans les communes voisines pour manger mieux au quotidien.
Vous pouvez consulter la carte sur mangerlocal.grandlyon.com.

Gestion de l'eau

Comme annoncé précédemment dans l'Écho, la gestion de la production de l'eau dans la Métropole devient intégralement publique à partir du 1^{er} janvier avec la création d'une régie publique. Les objectifs de la Métropole sont de mieux maîtriser cette ressource essentielle, de la protéger plus efficacement à l'avenir et de garantir l'accès à une eau potable de qualité pour toutes et tous, avec la mise en place d'une tarification adaptée envisagée d'ici 2025.

INFOS PRATIQUES

CONTACTER LA MAIRIE

18 rue de la mairie
BP 46 - 69 552 Feyzin cedex
04 72 21 46 00

Contacteur la police municipale
04 78 70 00 00

Déclarer un dysfonctionnement
04 78 63 40 00 ou sur
toodego.com

Éclairage public défectueux ?
04 72 21 46 46

Pharmacies de garde
au 3237 (0,34 cts/min
depuis un poste fixe)
ou sur www.3237.fr

RECENSEMENT DÈS 16 ANS

Tout jeune de 16 ans doit se faire recenser en Mairie. Cette démarche est nécessaire pour effectuer d'autres formalités comme la participation à la Journée Défense et Citoyenneté (JDC), l'inscription aux examens (CAP, BEP, Baccalauréat...) ou encore l'inscription à l'examen du permis de conduire. Il s'agit de la première démarche qu'un jeune peut réaliser sans ses parents ! Le recensement peut également s'effectuer en ligne sur le site service-public.fr.

CONTACTER L'ÉCHO

Vous n'avez pas reçu le dernier numéro de l'Écho ? Votre association organise un événement à Feyzin et souhaite le diffuser dans l'agenda ? Vous avez des remarques sur le contenu du journal municipal ? Vous pouvez contacter la rédaction par messagerie électronique en écrivant à echo@ville-feyzin.fr.

Le samedi ouvert de l'état-civil : les 7 et 21 janvier de 9h30 à 12h. Service ouvert en semaine de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 (8h30 à 17h30 sans interruption le mardi).

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

Nayla, Melya **AZIZI** 05 novembre
Charlotte, Margot

QUÉRAT 24 novembre

Zaïd **BEKHEDDA** 01 décembre

Racim **BOUBAKRIA** 07 décembre

Ayan, Joseph **AMAR**

BELHADJ 09 décembre

MARIAGES

Jhoany, Luco **SÉRY** et
Samira **OUBOURICH** 19 novembre

DÉCÈS

Yvette Madeleine **VERON**

veuve **PERREON** 11 novembre

André, Marcel **LOPEZ** 12 novembre

José **SANCHEZ MEDINA** 13 novembre

Julian **LOPEZ MARIN** 15 novembre

Jakie, Mauricette **MONNIER**

veuve **GERMAIN** 24 novembre

Marie, Jeanne, Louise **JULLIEN**

veuve **GAUCHON** 03 décembre

Marcelle Charlotte Antoinette

COMABELLA veuve **GOLLIN** 05 décembre

Patrice **BOCHET** 08 décembre

TRIBUNE DE L'OPPOSITION MUNICIPALE

Exit 2022, vive 2023.

Meilleurs vœux aux feyzinois. A chacun d'embellir cette nouvelle année et de participer à faire un monde meilleur.

Elus municipaux de l'opposition au sein du conseil municipal de la ville, nous agissons dans ce sens, votant sans doute encore une partie des propositions de la majorité, mais en continuant à nous opposer contre trop de précarité, de sous-traitance, d'alignement opportuniste sur les décisions métropolitaines quand celles-ci sont trop mal inspirées en écologie punitive (ZFE, restrictions des services d'ordures ménagères, TCL au rabais...).

Sans doute, ce qui continuera de nous opposer sera le déficit habituel en

matière d'information, de travail collectif pour préparer les décisions municipales. Trois ans déjà que la majorité est en place et aucune visibilité de court, moyen ou long terme sur les finances communales et encore moins sur la planification des travaux qu'ils soient de maintenance ou de créations d'infrastructures. Malgré toutes nos demandes réitérées, aucune structure de concertation de type commissions municipales ; un seul élément nouveau, la réactivation des conseils de quartier. Ce sont les citoyens, en définitive, qui sont privés de visibilité sur l'avenir de leur commune. Mme Laurent semble avoir pour devise, « vous avez voté, nous nous occupons du reste ».

Nous exigeons plus d'informations, plus de démocratie participative, plus d'anticipation, plus de transparence.

Les sujets sont nombreux qui intéressent les feyzinois :

- Les finances de la commune, ses capacités budgétaires pour faire face à une future fermeture du stade, de la piscine...
- Les orientations à prendre ou à défendre pour améliorer la circulation et les transports dans notre partie sud-est de la métropole...
- La création de nouveaux services destinés à la petite enfance...
- Etc...

Les habitants devront sans doute porter avec nous ces exigences pour qu'elles soient prises en compte. Les nuisances subies, nous ne devons pas être uniquement ceux qui en paient la note.

VOS SORTIES DU MOIS

EXPOSITION ARIEL

Du samedi 21 janvier au vendredi 10 février / Fort de Feyzin

Venez admirer les œuvres du peintre Ariel au Fort de Feyzin ! La salle d'exposition, située dans la chambrée 5 de l'édifice, accueillera les tableaux de cet artiste renommé. Régulièrement



exposé dans des galeries prestigieuses, Ariel n'en reste pas moins un artiste local, puisqu'il réside à Feyzin. Il était donc logique d'accueillir ses œuvres, à la fois religieuses et lumineuses, dans l'écrin du Fort. Un vernissage de l'exposition aura lieu le samedi 21 janvier à 15h.

Visite de l'exposition sur inscription à l'adresse contact@fortdefeyzin.fr

TEMPO D'HIVER

Vendredi 27 janvier / Salle du Rex / 19h

Le concert "Tempo d'Hiver" revient cette année pour sa deuxième édition ! Organisé par l'École de Musique, ce spectacle vous fera découvrir l'univers des instruments de percussion, avec notamment la présence du talentueux musicien Aurèle Gérin, spécialiste du vibraphone. Cet instrument n'aura plus aucun secret pour vous après cette soirée musicale.

Spectacle gratuit et tous publics.

CÉRÉMONIE

Mercredi 4 janvier / 11h30 /

Stèle du souvenir

Cérémonie en mémoire des victimes de l'accident de la raffinerie du 4 janvier 1966.

CÉRÉMONIE DES VŒUX

Vendredi 13 janvier / 19h / Centre Léonard de Vinci

Plus d'infos en page 4.

CINÉ-PROJECTION

Samedi 14 janvier / 16h / Médiathèque

Une ciné projection pour les parents et les enfants, pour les plus de 6 ans.

ATELIER TAI CHI CHUAN

Mercredi 18 janvier / 10h30 / Médiathèque

Découverte du Chi Kong avec une gestuelle douce, représentant des animaux, la nature,

méditation ludique avec la lune et le soleil. Pour les parents et les enfants, à partir de 4 ans.

FEYZ'ONS RIRE

Jeudi 19 janvier / 20h30 / Salle du Rex

Retrouvez la sélection d'humoristes du mois de janvier très prochainement sur notre site www.ville-feyzin.fr

NUITS DE LA LECTURE

Vendredi 20 et samedi 21 janvier / Médiathèque
Plus d'infos en page 4.

SOIRÉE DE LANCEMENT

Vendredi 20 janvier / 20h30 /

Salle de l'Épicerie Moderne

Soirée de lancement de la Biennale de la Danse 2022.

Plus d'informations en page 6-7.

LOTO

Dimanche 22 janvier / 14h / Salle des Fêtes

L'association Pyramid'Age organise son loto annuel.

VISITE GUIDÉE

Dimanche 22 janvier / 14h30 / Fort de Feyzin

Visitez le Fort de Feyzin avec une guide et découvrez les moindres secrets de l'édifice ! La boulangerie du Fort sera également ouverte toute la journée. Un bon dimanche en perspective à Feyzin !

CONSEIL MUNICIPAL

Lundi 23 janvier / 18h / Salle du conseil

Séance ouverte au public.

LES PETITES BOBINES

Samedi 28 janvier / 10h30 / Médiathèque

Projection de courts films d'animation pour les tout-petits.

Une séance en famille à partir de 2 ans.

LOTO DE LA SOLIDARITÉ

Dimanche 29 janvier / 14h30 / Salle des Fêtes

Le comité du Secours Populaire de Feyzin organise son traditionnel Loto de la solidarité. Venez nombreux !

VERNISSAGE D'EXPOSITION

Samedi 4 février / 19h /

Épicerie Moderne

Vernissage de l'exposition "Sur le trait" de l'artiste et illustrateur lyonnais Séverin Millet à l'Épicerie Moderne. Il proposera au public une série de peintures sur papier réalisée en 2022.

Gratuit et en entrée libre

EZRA COLLECTIVE

Samedi 4 février / 20h /

Épicerie Moderne

Concert du groupe de jazz Ezra Collective. En produisant un jazz décomplexé, nourrit à l'afrobeat et au hip-hop, les cinq Londoniens occupent une place de choix au sein de la nouvelle scène anglaise.

Tarif réduit à 22 € pour les feyzinois.

BEAU MARCHÉ

Tous les dimanches matin sauf le 1^{er} janvier / de 8h à 13h / place Claudius Béry

Après une pause de deux semaines en raison des jours fériés de Noël et du jour de l'an, le Beau Marché reprend son rythme habituel dès le dimanche 8 janvier !

L'année commencera en beauté avec la présence d'un stand de galette des rois le 8 janvier, qui proposera des parts à prix réduit. Les plus chanceux auront même la chance de remporter une galette entière ! En plus des marchands habituels, une épicerie vrac proposant des pâtes, du thé, des épices ou encore des produits d'hygiène sera au Beau Marché les dimanches 8 et 22 janvier.



Et ne pas oublier

À ne pas oublier : Place au jeu tous les jeudis matins hors vacances scolaires au Centre social Mosaïque, les mercredis de l'@telier à la Médiathèque tous les mercredis de 14h à 16h pour les 11-15 ans.



Directrice de la publication : Murielle Laurent / Rédaction : Ville de Feyzin / Photographies : Ville de Feyzin, © Manon Milley Photographies, © Sophie Armatol, © Céline Vautey, © Léa David, © Nadine Barbançon, B. Soulage, Canva, Freepik / Réalisation Micro 5 Lyon / Papier fabriqué selon les normes de respect de l'environnement et de développement durable les plus élevées (ISO 14001, EMAS).



LA VILLE DE FEYZIN VOUS
SOUHAITE

UNE BELLE ANNÉE 2023

Depuis 2012, la Ville de Feyzin s'engage dans le Défilé de la Biennale de la Danse. En 2023, elle prend son **TOP DEEP'ART !** avec Saint-Fons, et la Compagnie De Faktó.

Rejoignez-nous dans cette belle aventure humaine et festive !

VILLE DE



feyzin